



Section Jean-Moulin de Dijon

Dijon, le 14 octobre 2025

COMMUNIQUE DE PRESSE

Suspension totale de la réforme des retraites : une victoire des socialistes pour les Français

La suspension de la réforme des retraites est une victoire obtenue par les socialistes pour les Français.

Elle bénéficiera, dès les prochains mois, à plusieurs centaines de milliers de personnes.

Depuis 2022, le Parti socialiste s'est opposé sans relâche à cette réforme injuste, imposée sans véritable dialogue social, qui repoussait l'âge légal de départ à 64 ans et accentuait les inégalités.

Cette suspension, à laquelle s'ajoute l'annonce d'une contribution des grandes fortunes, consacrent une méthode : celle de la social-démocratie, fondée sur la recherche du compromis, le refus de la conflictualisation permanente et du sectarisme stérile.

Conscients de la nécessité de rétablir une situation budgétaire équilibrée, nous réaffirmons notre volonté de renforcer la justice fiscale, notamment par la création d'un impôt sur le patrimoine non productifs des plus fortunés.

Franck LEHENOFF
Secrétaire de la section
Jean-Moulin du Parti Socialiste de Dijon